## Neues aus dem Elternbeirat der Grundschule

Gleich zwei tolle Aktionen konnten in der ersten Schulwoche nach den Pfingstferien durch den Elternbeirat der Grundschule in Palling organisiert und durchgeführt werden.



Abbildung 1 Foto EB

## **Vortrag Medienkompetenz**

Am 04.06.2024 hielt Frau Katrin Seidel vom Systemhaus Seidel in Fridolfing einen interessanten Vortrag zum Thema "Aufwachsen mit digitalen Medien".

Unsere Kinder wachsen mit digitalen Medien auf und nutzen diese ganz selbstverständlich in ihrem Alltag. Um Medien ihrem Alter entsprechend selbstbestimmt und verantwortungsbewusst zu nutzen, brauchen Kinder und Jugendliche Medienkompetenz und die Unterstützung durch ihre Eltern

Frau Seidel gab in ihrem lebhaften Vortrag Einblicke in die Themen: Kommunikation über soziale Medien, Selbstdarstellung und Online-Kontakte, sowie die digitale Welt in der Familie. Sie erläuterte den Bereich der KI (Künstliche Intelligenz), welcher auch im Schulalltag von immer größerer Bedeutung wird.

Frau Seidel gab Empfehlungen zu Geräten, Verträgen und Apps, aber auch zu Nutzungsregeln und die kindersichere Einstellung der Geräte und der Apps.

Durch lebhafte Diskussionen und einem regen Austausch im Nachgang des Vortrages, wurde die Wichtigkeit der Thematik deutlich, denn auch hier gilt: **Unsere Kinder – Unsere Verantwortung** 

## Projekt "Pausenverkauf"



Abbildung 2 Fotos EB

Auf großen Zuspruch stieß die zweite Aktion der Woche. Hier konnten wir den Kindern der Grundschule ein tolles Angebot machen. Mit dem Projekt "Pausenverkauf" bieten wir allen Grundschulkindern und Lehrern 14-tägig am Freitag einen kleinen Pausenverkauf zur ersten Pause an.

Die Prämiere war ein voller Erfolg. Die Kinder haben sich gleich zu Schulbeginn in die vorbereitete Bestellliste eingetragen, so dass ein kleiner Helferkreis die fast 90 Butterbrezen und die 40 Käse-, Salami-, oder Leberkäsesemmeln bis

zur ersten Pause bedarfsgerecht zubereiten konnten.

Die Kinder freuten sich und besonders die jüngeren Kinder waren sichtlich stolz, dass sie sich ihre eigene Brotzeit kaufen konnten. Das Angebot wird zukünftig an die Wünsche und Bedarfe der Kinder angepasst, so dass hoffentlich für jeden was dabei ist.